
Der Fachausschuss "Volkshochschule" nimmt den Bericht über die Arbeit der Volkshochschule 
Bornheim/Alfter im Jahr 2018 zur Kenntnis. 
 
Auf Wunsch von AM Wallraf-Kaiser stellt die Verwaltung die Entwicklung der VHS in den letzten 
10 Jahren kurz mündlich vor. 
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